



Corte de energía eléctrica afectó a 175.000 clientes en la región

EMERGENCIA.

La crisis obligó la suspensión de eventos masivo que se realizaban ayer. Cogrid informó que no hubo afectaciones mayores.

M.A. Pino y D. Navarrete
cronica@australvaldivia.cl

Los Ríos fue una de las regiones que ayer se vio afectada por el corte general de suministro de energía eléctrica. La desconexión se produjo cerca de las 15:16 horas y afectó a 175.000 clientes de las doce comunas.

La crisis obligó una reunión del Comité para la Gestión del Riesgo de Desastres de Los Ríos (Cogrid), encabezada por el Delegado Presidencial Regional Jorge Alvia. Fue una instancia telemática regional y nacional con la Ministra del Interior y Seguridad Carolina Tohá, tras la cual se informó de la magnitud del problema a nivel nacional y particularmente en la región.

Durante el transcurso de la tarde Corral fue la primera comuna en recuperar el suministro, junto con Neltume y Puerto Fuy en Panguipulli. Para el resto del territorio, según lo indicado por el Coordinador Eléctrico Nacional al Cogrid Los Ríos, se esperaba la restitución para cerca de las 22:30 ho-



TRAS REUNIÓN DEL COGRID SE INFORMÓ QUE CORRAL FUE LA PRIMERA COMUNA EN RECUPERAR EL SUMINISTRO QUE PARA EL RESTO DE LA REGIÓN SE ESPERABA PARA ANOCHE.

ras. Al cierre de esta edición aquello todavía no sucedía.

Durante la jornada no hubo afectación a infraestructura crítica. El delegado aclaró que recintos de salud, pasos fronterizos y cárceles funcionaron gracias generadores. Lo mismo que los servicios de Agua Potable Rural, que estuvieron siendo monitoreados debido al tiempo límite de autonomía de cada cual. Hubo 7 APR con problemas al no contar con generadores en Panguipulli, Los Lagos y Río Bueno.

Jorge Alvia también dijo que las eléctricas tomaron contacto con pacientes electrodependientes para evaluar la per-

tinencia de algún requerimiento de apoyo.

SEGURIDAD

Tras decretarse toque de queda el general de Brigada Claudio Mardones asumió como Jefe de Defensa Nacional en la región de Los Ríos.

Como medida de precaución Carabineros instruyó que sus vehículos institucionales estuvieran cargados con 50 litros de combustible. La medida fue para garantizar la realización de patrullajes y atención de emergencias.

Asimismo, detectives de la PDI Valdivia y La Unión se desplegaron por diversas comu-



LAS AUTORIDADES SE REUNIERON AYER POR LA TARDE.

nas para realizar servicios de seguridad e investigación.

Debido al mega apagón es

que además fueron suspendidas las actividades de convocatoria masiva hasta la reposi-

ción completa del servicio.

Por ello anoche no se realizó el espectáculo lumínico en la ex estación de trenes de Valdivia. Era organizado por la Municipalidad de Valdivia como una de las últimas actividades del verano. Se anunció además que hoy no habrá clases en todos aquellos establecimientos educacionales que retomaban sus actividades luego de las vacaciones.

Durante la tarde de ayer la consigna de las autoridades fue hacer un llamado al autocuidado y a evitar la movilización innecesaria en cada comuna. También, a que las personas se mantengan informadas por los

PRENSA DPR

DANIEL NAVARRETE A.